## Chiquillas nos pusieron a sufrir

## **♦ SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

La afición costarricense sudó tacacos con las chiquillas de la Selección, pues fue a tres minutos del final del juego que Raquel Rodríguez fue capaz de volverle el alma al cuerpo a los ticos.

Costa Rica derrotó 2-1 a Jamaica en el Premundial Mayor Femenino de la Concacaf y está prácticamente clasificada a la segunda ronda del torneo que se disputa en Estados Unidos.

La mejenga de ayer fue en Bridgeview, Ilinois.

Las ticas la pellejearon desde el arranque de la mejenga, pero las jamaiquinas demostraron que vencerlas no sería pan comido.

Al minuto 75 la estrella tica, Shirley Cruz abrió el marcador desde el punto de penal. La jugadora del PSG francés, le pegó la pecosa con gran clase y al lado izquierdo de la portera jamaiquina, quien no pudo hacer nada.

En ese momento Costa Rica se quitó un gorila de encima, pero Jamaica nos paró la peluca cuando logró el empate tan solo un minuto después, luego de una inocentada de la arquera nacional Dinia Díaz.

Shakira Duncan, la número nueve caribeña, tiró un remate que se comió la portera nacional por estar muy adelantada.

El guamazo puso la disputa del boleto cuesta arriba y con la bronca de que solo quedaban 14 minutos para cocinar el juego.

Afortunadamente Shirley vol-



Las ticas celebraron en paleta el sufrido gol para tener a la "Sele" cada vez más cerca del Mundial de Canadá 2015.

vió a demostrar su clase. Ella salió soplada por la lateral derecha, se metió al área y le sirvió la chocobola a Carolina Venegas, quien quedó frente al marco.

Venegas no lo pensó dos veces y asistió a Raquel, quien con un to-

que suave y bien colocado puso el 2-1 definitivo.

Raquel tiene el fútbol en las venas, pues es hija de Sivianny Rodríguez, un exseleccionado nacional y figura destacada del Barrio México y el Herediano en los 80.



Los colores patrios están en muy buenas manos. AFP

**Muy superiores.** La victoria es un resultado acorde para lo que breteó la Selección de Costa Rica.

Las ticas pudieron conseguir una victoria más holgada y sin tanta sufridera, pero botaron pepinos hasta el cansancio.

Costa Rica dominó la primera parte y generó varias oportunidades de gol, como la que falló Shirley, a los 14 minutos, cuando la tuvo para coronar a la portera rival, pero sacó un remate suave.

Tres minutos después Rodríguez le pegó pésimo a la chocobola y mandó a las nubes otra clara opción de gol.

Jamaica no respondió, pues la Tricolor no era el jamón que se comió con Martinica, selección a la que golearon 6-0, en su debut.

En el segundo tiempo Melissa Herrera quedó sola frente a la portería y sin marca, pero su remate se estrelló en el horizontal a los '71.

## SOMOS LÍDERES

Con el triunfo ante Jamaica, Costa Rica se adueñó del liderato del grupo B del premundial, con seis puntos, y dio un paso enorme para clasificarse al primer Mundial Mayor Femenino de su historia.

Las ticas jugarán de nuevo el martes contra Martinica, en Washington D. C., para amarrar el primer lugar del grupo.

En la Sele destacó la buena técnica y el orden táctico que mostró el equipo al mando del técnico Carlos Avedissián.

Costa Rica había derrotado 1-0 a México en el debut y demostró que está preparada para conseguir el boleto al Mundial de Canadá 2015.